

Presseinformation

Internationale Tage des Erzählens vom 01. - 03. Oktober 2021

Nun gilt es: Nach einer Verschiebung um ein Jahr startet endlich das Festival „Internationale Tage des Erzählens“ an der Nahe.

Renommierte freie Erzählerinnen und Erzähler aus aller Welt zeigen mit ihren Soloprogrammen und bei dem gemeinsamen Gala-Abend des Erzählens am Samstag ihre Kunst in deutscher Sprache.

In diesem Jahr sind mit dabei:

Soogi Kang (Korea)

Naceur Charles Aceval (Algerien/Frankreich)

John Rogers (britische Inseln)

Chnutz vom Hopfen (Deutschland)

Zum Auftakt des künftig jährlich stattfindenden Events wird auch gleich ein besonderes Jubiläum mit einbezogen. Vor 500 Jahren traf Martin Luther auf Kaiser Karl V.

Auf der Ebernburg beobachtete Franz von Sickingen die Vorkommnisse genau, um notfalls helfend einzugreifen.

Diese Situation wird am Freitag aus der Renaissance vor Ort in die Moderne getragen, im Erzählstück „#LutherReichstag“.

Dazu wird die Ebernburg an den beiden Festival-Abenden vom international bekannten Lichtkünstler Siegfried Kärcher illuminiert.

Am Sonntag gibt es unter der Riesenbank im Huttental zu Füßen des beeindruckenden Rheingrafensteins ein Stelldichein von Nachwuchstalenten aus der Region, die Matinée „Bänkelerzählen“.

Und für alle wird es, wiederum an den beiden Festival-Abenden, einen kostenlosen Geschichten-Rundweg „Gehe - Höre - Staune!“ geben. Während des Wandelns an der idyllischen Nahe werden an mehreren romantischen Plätzen mit Blick auf die beleuchtete Ebernburg kurze Geschichten aller anwesenden Erzählerinnen & Erzählern erklingen.

Weitere Informationen gibt es unter <https://www.erzaehltage.info>

Tickets sind erhältlich unter <https://www.ticket-regional.de/events.php?eventseriesID=689>

Das Festival findet im Rahmen der Interkulturellen Wochen in Bad Kreuznach statt.

Bei den Internationalen Tagen des Erzählens gilt die Regel 2G+. Das bedeutet, dass alle Besucherinnen und Besucher geimpft oder genesen sein müssen (bitte unbedingt entsprechendes Dokument mitführen).

Deshalb entfallen die Abstandsregeln und die Maskenpflicht während der Vorführung.

Bei begründeten Ausnahmefällen aus rein medizinischen Gründen wenden sich Betroffene bitte für Karten direkt an den Veranstalter, bis zu 5 Personen je Veranstaltung können u.U. mit tagesaktuellem Testzertifikat ebenfalls teilnehmen.

Selbsttests können wir leider nicht akzeptieren.